

皆さん、アンニョンハセヨ!韓国国際交流員のイ・ジュンヨプです。5月のゴールデンウィークはいかがだったのでしょうか。私は一人で旅行に行ってきました。一人旅行の楽しさを知るいい旅だと思います。おかげで、リフレッシュもできて素晴らしい休みでした。

そして、梅雨の時期がもうすぐやってきますね。霧島で梅雨を迎えるのははじめてなので少し心配で はあります。

5月14日 国際交流ふれあいイベント

韓国の伝統遊びと伝統衣装한복(ハンボク)を着るイベントを行いました!用意した遊びは野球のようなゲームである「자치기(チャチギ)」、蹴鞠と似ている「제기차기(チェギチャギ)」、矢を投げて筒の中に入れる「투호(トゥホ)」、この三つの遊びをしました。ルールは簡単ですけど実際やってみると決して簡単ではありません!参加してくださった方々が楽しんでいただいてすごく嬉しかったです。 한복 (ハンボク)を着ている姿はすごくきれいで持ってきてよかったです!



5月25日 薩摩義士頌徳慰霊祭



海津市から霧島市へ派遣されている安立さん(左)とウェイリー(右)

「薩摩義士頌徳慰霊祭」は、江戸時代中期に治水工事を行った薩摩義士の功績を後世に継承するため、毎年5月25日に鹿児島市の平田公園で行われる行事です。アメリカの国際交流員ショウ・ウェイリ―さんが、霧島市と姉妹都市である岐阜県海津市の訪問団に同行し、参加しました。ウェイリーは、「約270年前に行われた工事で築き上げた関係が、このような形で現代に続けていくことを見て、人の繋がりと歴史の重みを感じた」と言っていました!

発行:霧島市役所市民活動推進課市民環境政策・国際交流グループ 連絡先:64-0924 国際交流員